

ÉDUCATION

Au lycée de la Mode, des sacs fabriqués à base des bâches des Z'Eclectiques



Les élèves du lycée de la Mode accompagnés de leur enseignante, Raymonde Gaboreau, et Victor Laplanche, chargé de communication des Z'Eclectiques.

Très sensibles au recyclage qui s'inscrit dans le cadre du développement durable, les élèves de bac pro du lycée de la Mode à Cholet ont remis jeudi dernier des sacs réalisés à partir de bâches publicitaires à l'association culturelle et musicale Les Z'Eclectiques, basé à Chemillé et organisatrice du festival du même nom.

« Quand j'ai vu cet été en rentrant du festival d'immenses bâches conditionnées sur des ronds-points, l'idée d'en faire une illustration du développement durable en leur redonnant une seconde vie était trop belle », souligne Raymonde Gaboreau, enseignante au lycée.

« Plusieurs axes définissent notre projet. L'environnement avec la récupération de matériaux déjà utilisés pour une deuxième vie, le social et l'expérience de travail en équipe avec un travail commun entre plu-

sieurs classes de bac pro ou BTS, le savoir-faire professionnel qui est notre patrimoine à tous et le culturel. Une trentaine de sacs de différents calibres seront remis à l'association mais nous en avons gardé pour être vendus 10 € à l'interne car nos élèves veulent tous un sac. Chaque sac est unique », précise Véronique Guillet, conseillère principale éducation.

« C'est inédit et rare de réunir un festival et une école de mode », signale Victor Laplanche, chargé de communication du festival avant de conclure conjointement que les sommes récoltées serviront dans des actions liées au développement durable. À noter que la fabrication des sacs s'est faite également avec l'aide des Société choletaise de fabrication, à Andrezé, et Natal Baby, à Angers.